

Ministra de Salud asegura que "estamos preparados" para enfrentar la viruela del mono y que "todavía disponemos de vacuna"

"Además, hemos estado haciendo el trabajo de vigilancia desde la alerta anterior", agregó Ximena Aguilera, en referencia a la campaña del año pasado.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, afirmó que **Chile está preparado para enfrentar la viruela del mono**, tras la emergencia internacional decretada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), y recordó que nuestro país aún cuenta con la vacuna contra esa enfermedad.

"Ante la emergencia de salud pública de importancia internacional decretada por la OMS por viruela del mono, nosotros como país estamos preparados para enfrentarla", señaló la secretaria de Estado en las redes sociales del



Minsal.

"Fuimos el primero que incorporó la vacuna para la viruela del mono dentro de la región y todavía disponemos de esa vacuna y seguimos aplicándola, que es una

de las medidas de precaución para la enfermedad", añadió.

"Además, hemos estado haciendo el trabajo de vigilancia desde la alerta anterior", agregó en referencia a la campaña del año

pasado. Previamente, Aguilera informó que se reforzarán los mensajes preventivos del Minsal.

La OMS decretó emergencia mundial tras el brote de mpox surgido en República Democrática del Congo (RDC), causado por una nueva cepa más grave y letal de la viruela del mono.

El número de casos en lo que va de 2024 ha superado el total del año pasado, con más de 14.000 diagnósticos y 524 muertes, según informó el director general de la OMS, Tedros Ghebreyesus Adhanom.

La OMS declaró la primera emergencia internacional de salud pública por mpox en julio de 2022, la que se mantuvo hasta mayo del año pasado.

Chile inició la vacunación en octubre de 2022 y **hasta el 27 de abril de 2023 en nuestro país se registraban 1.467 casos** (1.441 confirmados y 26 probables). De ese total, 404 fueron hospitalizados y dos fallecieron.